BEAUFTRAGTER FÜR FAHRTEN UND FREIZEITEN

KASIMIR WAGNER

Aufgrund der Corona-Pandemie musste die Turnfreizeit 2021 leider erneut abgesagt werden. Die Planung sah vor, dass die Turnfreizeit unter dem Motto "Die Tuju-Olympiade" in Wipperfürth stattfinden sollte. Aufgrund der anhaltenden Corona-Pandemie und dem damit verbundenen großen Planungsaufwand für eine Veranstaltung wie diese, hat sich der Vorstand der Turnjugend Mittelhessen dafür entschieden, die Turnfreizeit im Jahr 2021 erneut abzusagen.

Somit wurde die Veranstaltung auf den Zeitraum vom 20. bis 26. August 2022 verschoben und wird voraussichtlich in Anweiler am Trifels unter dem Motto "Harry Potter und die magische Welt des Turnens" stattfinden.

Wir als Planungsteam freuen uns schon auf nächstes Jahr und hoffen, dass wir wieder genauso viele motivierte Kinder wie im Jahr 2019 bei der Turnfreizeit begrüßen dürfen.

Bis nächstes Jahr und bleibt gesund!